

## A Call to Prayer & Self-Denial

SPECIAL OFFERING FOR ECONOMIC DEVELOPMENT: EMPOWERING WOMEN WORLDWIDE

## Llamado a la Oración y al Sacrificio

OFERTA ESPECIAL PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO: EMPODERAR A MUJERES EN TODO EL MUNDO

## 기도와 절제의 날

경제 발전을 위한 특별 헌금: 전 세계 여성의 역량 강화

# 2025



# **BOLD WOMEN TRANSFORMING COMMUNITIES** **MUJERES AUDACES QUE TRANSFORMAN COMUNIDADES** **공동체를 변화시키는 담대한 여성들**



Mujeres  
Unidas  
en la Fe

.....  
Date/Fecha/날짜

.....  
Time/Hora/시간

.....  
Location/Lugar/장소

# Mujeres audaces que transforman comunidades

“Mujeres Unidas en la Fe es una mano a la cual aferrarse mientras nos aventuramos en el mundo, haciendo un impacto a través de nuestra querida comunidad”

## Están invitadas

Las invitamos a reunirse, orar, reflexionar y poner su fe en acción.

Durante más de 150 años, las integrantes de Mujeres Unidas en la Fe han entrado en acción para convertir la fe, la esperanza y el amor en obras a favor de las mujeres, niñas, niños y jóvenes en todos los rincones de la tierra. Como parte anual de nuestra acción, Mujeres Unidas en la Fe invita a mujeres de todas partes a reunirse localmente y a participar del Llamado a la Oración y al Sacrificio.

## Enfoque 2025

### Desarrollo económico: Empoderar a mujeres en todo el mundo

En 2025, la ofrenda del Llamado a la Oración y al Sacrificio apoyará el desarrollo económico y los proyectos de microempresas, la formación profesional, las habilidades para la vida y la formación para los medios de subsistencia a nivel internacional. Específicamente, los fondos apoyarán el trabajo de los equipos de mujeres de la Conferencia Metodista Unida que diseñan y lideran proyectos que tienen un impacto directo en mejorar la vida de sus familias y miembros de la comunidad. Los fondos recaudados también apoyarán el trabajo de las coordinadoras de las mujeres de la conferencia y de las misioneras regionales que se asocian en este trabajo.

**El cien por ciento de lo ofrendado se destina a los proyectos focales de ese año.**

## La Federación de Mujeres Metodistas de Perú se une a Mujeres Unidas en la Fe para el desarrollo económico

Uniendo fuerzas, la Federación de Mujeres Metodistas de Perú y Mujeres Unidas en la Fe trabajarán juntas para empoderar a las mujeres peruanas a través del proyecto de desarrollo y cambio, una iniciativa que tiene el objetivo de proveer a las mujeres metodistas peruanas herramientas que les permitan transformar su propia vida y la vida de los miembros de su comunidad. El proyecto es una respuesta a los desafíos contemporáneos y un testimonio de fe y esperanza.

El proyecto de desarrollo y cambio está destinado a más de 500 mujeres que son parte de las 29 sociedades (unidades) de mujeres de las iglesias metodistas locales en todo el país. Luego las participantes capacitarán a otras mujeres en sus distritos. Posteriormente, se llevará a cabo un programa de capacitación virtual sobre temas como el desarrollo de negocios y proyectos, finanzas, contabilidad y otros.

“Después oí la voz del Señor, que decía:  
—¿A quién enviaré y quién irá por nosotros?  
Entonces respondí yo: —Heme aquí, envíame a mí”.  
—Isaías 6:8

## Imaginar, reflexionar y dar

Al igual que el profeta Isaías, respondamos con corazones abiertos, espíritus listos y manos abiertas al llamado a servir, dar y recibir de nuestras hermanas en todo el mundo. Que nosotras, como hermanas en la fe, nos solidaricemos, amplifiquemos nuestras voces y trabajemos juntas para crear una sociedad más justa y equitativa.

Este año, sus donaciones apoyan al desarrollo económico internacional y los proyectos de microempresas, capacitación laboral y habilidades para la vida de nuestras hermanas de Mujeres Unidas en la Fe en todo el mundo.

## Llamado a la Oración y al Sacrificio 2023 en números

- Participación del **100 por ciento** en las conferencias
- Se reunieron **\$316.034,28** para apoyar programas de justicia climática

## ¿Por qué dar?

“A pesar de que estos proyectos son pequeños, tienen un gran impacto. Alimentan familias, envían a los niños a la escuela, y empoderan a las mujeres para que sean líderes. ¡No subestimemos lo que ellos pueden hacer!”

—Tatiana Dwyer, ejecutiva de Mujeres Unidas en la Fe para el trabajo internacional

Como pueblo de Dios, estamos llamadas a dar generosamente para ayudar a otros. La generosidad es diferente para cada uno. El apóstol Pablo nos recuerda en 2 Corintios 8:12 que todas las donaciones son aceptables cuando se dan con un corazón dispuesto y entusiasta.

## Nuestra obra

Mujeres Unidas en la Fe está comprometida a empoderar a las mujeres y niñas en África, Asia y América Latina para que adquieran competencias y habilidades a través del desarrollo de liderazgo, el empoderamiento económico y el desarrollo de habilidades. Nuestro objetivo es que las mujeres jóvenes representen el 50 por ciento de la participación en estos programas. En 2023, otorgamos 16 subvenciones de desarrollo económico por un total de \$188.100.

### Desarrollo económico en la República Democrática del Congo

Varios proyectos de capacitación y desarrollo económico en la República Democrática del Congo están ayudando a las mujeres y a las jóvenes a mejorar su situación económica. Los proyectos llegaron a aproximadamente 1.608 personas. Un programa enseñó habilidades a más de 230 mujeres y adultas jóvenes para desarrollar abalorios de modo que pudieran llevar productos de calidad al mercado y aumentar sus ingresos. Otro proyecto consistió en capacitar a adultas jóvenes sobre la crianza de pollos parrilleros. También recibieron los insumos necesarios para iniciar su nuevo negocio, los cuales incluían pollitos, comederos, bebederos, alimentos y productos veterinarios necesarios.

“Conectamos entre sí a mujeres espirituales para que puedan actuar valientemente por la justicia y transformar comunidades.”

## Planificación y promoción de su servicio

Ya sea que escojan organizar una reunión virtual del Llamado a la Oración y al Sacrificio o que planifiquen reunirse en forma presencial, esperamos que nuestros recursos las ayuden a organizar un tiempo de hermandad valioso y determinado, donde las asistentes puedan orar, aprender y dar de manera sacrificial. Los servicios se pueden realizar en cualquier momento del 2025, aunque la mayoría elige realizarlos a comienzos del año.

Cuando planifique el Llamado a la Oración y al Sacrificio, considere las siguientes recomendaciones para organizar un evento exitoso:

- Distribuyan o envíen por correo las tarjetas de oración para que agenden la fecha con anticipación, y coméntelo en su comunidad, distrito y conferencia cuando sea necesario.
- Las campañas publicitarias por correo electrónico y las publicaciones en las redes sociales pueden ser de gran ayuda para llamar la atención sobre la observancia de su unidad.
- Las invitaciones a eventos y los calendarios digitales también pueden servir como recordatorios útiles y fáciles.
- Consideren la posibilidad de reunirse con otras unidades o círculos en su comunidad o distrito para llevar a cabo un servicio mayor.
- Provean diversas opciones para ofrendar como donaciones en línea, ofrendar en efectivo en una iglesia local, o cheques enviados por correo a la tesorera.
- Utilicen los recursos provistos a continuación para comunicarse con su grupo de manera fácil y clara.

## Recursos para la planificación

Visite [uwfaith.org/CallToPrayer](https://uwfaith.org/CallToPrayer) para acceder a los siguientes recursos:

- Póster
- Tarjeta de oración
- Servicio del Llamado a la Oración y al Sacrificio
- Pegatinas

Usted o su grupo local pueden hacer su donación hoy, por medio de su tesorera local, visitando [bit.ly/CallToPrayerGift](https://bit.ly/CallToPrayerGift), o enviando un cheque a:

United Women in Faith  
Church Center for the United Nations  
777 United Nations Plaza, 11th Floor  
New York, NY 10017  
Attn: Call to Prayer 2025



Mujeres  
Unidas  
en la Fe